
 

2022 年 11 月 18 日 例会記録 

会員総数 20 人 出席会員 16 人 本日出席率 80％  

 

会長報告 

太平洋で県南 5 クラブの会長幹事会があるのでこれから出席してきます。大晦日の花火大

会で警察などに多くの報告があり困りましたが順調に用意できています。 

 

幹事報告  

12 月の広報誌に花火大会の告知をします。内容を回覧しますので問題あればお知らせくだ

さい。 

 

（加藤 SS 委員会会長） 

ロータリーの友 11 月号の内容について説明あり。ぜひ皆さん読んでおいてください。 

 

卓話 

（土橋会員） 

5 年前から JA 東徳島で仕事をしています。農協の事業紹介をします。耕作地放置・生産者

の高齢化が問題になっている。従来農家は農作物を売ることに関しては素人なので、農協が

できた。JA は 13 の法人体なので 13 人の社長がいる形になっている。県下の農協を 1 つに

するような動きになっているが、まだ実現していない。仕事の概要としては信用事業・共済

事業・購買事業・販売事業・農業全般の指導事業・加工事業などがある。零細農家からコメ

の全量買い取り・販売をしているが、インボイス発行対象でないので来年はかなり減収にな

る予想で現在対応を検討している。産直市が 3 店舗あるが一番売り上げが多いのがあいさ

い広場で 3 億円の目標が現在 18 億の売り上げになった。現在全国の産直市で 5 位の売り上

げになった。 

（松本会員） 

単身での転勤になりました。忙しく高知から帰ってこられないということです。いろいろあ

りがとうございました。 

（ニコニコ箱）加藤会員・木村会員。佐賀会員 


